

狭山中通信

平成 30年 6月 1日 No. 3

Eメールアドレス sayamah@osakasayama.ed.jp

狭山中 HP <http://sayama-jh.osakasayama.ed.jp/>

ホームページもご覧ください



学校教育目標『自ら学び、心豊かで、たくましい生徒』

わたしのせいじゃない？

5月21日の朝礼で、「わたしのせいじゃない」という絵本をスクリーンに映して、読み聞かせをしました。

—学校の教室で、ひとりの男の子が泣いています。いったいどうしたのでしょう— とはじまるこのお話(文:レイフ・クリスチャンソン 絵:ディック・ステンペリ)は、小学生から大人に至るまで、深い思索を誘う内容となっています。

—「はじめたのはわたしじゃない ほかのみんながたたきはじめたのよ」
「みんなたたいたんだもの わたしのせいじゃないわ」
「その子がかわってるのよ」—

作者は、いじめの背景に潜む「責任のなすりあい」を描くと同時に、そんな人間関係こそが、戦争をはじめとする世の中の大きな問題につながると訴えています。

今、社会は急速に変化しています。私が小学生のころに、白黒テレビの中で出会った鉄腕アトムは、はるかかなたの未来のロボットでしたが、そのアトムは2003年生まれで、現在中学3年生。当時の想像をはるかに超える速さで、時代が変化していることに驚かされてしまいます。

大阪府出身の手塚治虫さんは、『鉄腕アトム』を通して「心優しい科学の子」という生きる力を備えた子どもの姿を描いています。時代はどのようなスピードで変化しようとも、「仲間や命を大切に、科学の進歩に対応しつつ、心優しい行動的な子どもの育成」を私たちはめざさなくてはならないと考えています。

人と人とのつながりの希薄化が問題視されていますが、狭山中学校の生徒たちには、自ら人とつながっていく人になってほしいと思っています。みんなちがう環境で育ってきた生徒たち。価値観もちがって当たり前。時にはぶつかったり、もめたり、悩んだり・・・でも、それを乗り越えてわかり合い、つながりを深めていく・・・学校は、人間関係づくりを学んでいく場でもあります。先生たちの心を込めた取組みが、生徒たちの絆を深めますようにと願っている私です。

学校長 田中 典子

6月行事予定

狭山中HPにもあります。

日	曜	部活	行 事
1	金		
2	土		
3	日		3年修学旅行
4	月	×	
5	火		↓
6	水		3年休 2年校外学習
7	木		5限授業参観、3年進路説明会、1、2年学年懇談会
8	金		
9	土		PTA実行委員会
10	日		
11	月	×	尿検査2次(再) 学校諸経費振替日
12	火		尿検査2次(再)
13	水		1年宿泊学習 
14	木		↓
15	金		
16	土		
17	日		
18	月	×	
19	火		
20	水	×	3年チャレンジテスト テスト1週間前
21	木	×	
22	金	×	心臓精検
23	土	×	
24	日	×	
25	月	×	テスト質問日
26	火	×	
27	水	×	期末テスト
28	木	×	
29	金	×	↓

★安(あん)まちメール 配信中!★

安まちメールは、ひったくりや子どもに対する声かけなどを警察署から電子メールでタイムリーにお知らせするシステムです。配信種別や受信時間、受信地区は任意に設定できます(登録料は無料ですが、通信料は利用者負担となります)。

ぜひ、安まちメールを活用して、被害にあわないようにしましょう。

※ドメイン指定受信をしている場合は、あらかじめ「info.police.pref.osaka.jp」をドメイン指定受信に登録してください。



「大阪府警察安まちメール」登録のご案内

<http://www.info.police.pref.osaka.jp/>

問い合わせ

大阪府警察本部府民安全対策課

☎06-6943-1234

右記のQRコードからアクセスを



●今月の学校諸経費振替日は6月11日(月)です。

よろしくお祈りします。

●6月のスクールカウンセラー高木先生の校区来校日は、火曜日12・19日(午前中)、5・28日(午後)です。相談希望の方は事前の予約をお願いします。

☎.365-0071(狭山中)

◆7月13、17～19日の4日間午後に、生徒・保護者・担任の3者での個人懇談があります。

★各種検診の結果は後日、検診を受けた全員にお渡ししています。検査や治療が必要な場合にはできるだけ早く受診するように、お願いします。そして、その結果をお知らせください。

熱中症

急に暑い日がやってきました。梅雨入りも間近で湿度も多くなります。こうなると熱中症はいつでも、どこでも、誰にでも起こりえます。水分・タオルなど必要なものは、忘れないように持参させてください。



日々(?)アップデート! 学校ホームページ

狭山中のホームページをご存知ですか。学校名で検索するか、この通信の上のアドレスを入力すれば見つかると思いますが、そこには日々(と云っては大きですが)生徒・学校の様子が更新されていて、時には「私載った。」「僕も」という生徒から、「こんなこともやってるんですね」という保護者の方からの声を聞きます。(ただし写真は「本人はわかるかな」という程度の解像度です。)ところで6月3日から3年生が修学旅行に、1年生は6月13日から宿泊学習に行きます。2年生は宿泊ではありませんが6月6日に校外学習に行きます。その様子・映像は「現地から」「時々刻々」ホームページに掲載していきます。パソコンからでも、スマートフォンからでもご覧いただけますので、ぜひご覧ください。

修学旅行

宿泊、校外学習はこのあたりです!